



# SPARK & PARTNERIS

4 Pièces

107 m<sup>2</sup>

Réf. 83040829

3 990 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat  
Appartement à vendre (06230)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Découvrez l'attrait de Saint Jean Cap Ferrat ! Dans une copropriété récente, Un magnifique appartement de 4 pièces en duplex, réparti au 1er étage et au dernier étage, soit 107 m<sup>2</sup> d'espace de vie luxueux. Une tranquillité inégalée et l'utilisation de matériaux de haute qualité dans cette superbe résidence, aménagée de manière confortable comme suit :Premier étage : Trois chambres, trois salles de bains et des toilettes indépendantes.Dernier étage : Un espace de vie spacieux avec une cuisine ouverte et des toilettes indépendantes, donnant sur une grande terrasse qui offre une vue panoramique ...

Discover the appeal of Saint Jean Cap Ferrat! In a recent condominium, a magnificent 4-room duplex apartment, on the 1st and top floors, offering 107 sq.m. of luxurious living space. Unparalleled tranquility and the use of high-quality materials are the hallmarks of this superb residence, comfortably furnished as follows:Second floor: Three bedrooms, three bathrooms and separate toilet.Top floor: Spacious living area with open kitchen and separate toilet, opening onto a large terrace with breathtaking panoramic sea views.To add to its appeal, this unique property includes multiple terraces and ...

**SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE**

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





SPARK  
&  
PARTNERS



SPARK  
&  
PARTNERS

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



SPARK  
&  
PARTNERS



SPARK  
&  
PARTNERS